

# Les p'tites notes du Tétras-Lyre

Numéro 7, octobre 2013



# Retour sur un premier semestre 2013 riche en rencontres, en échanges et en expériences nouvelles

Le 26 janvier, pour le 10<sup>e</sup> anniversaire de l'opération « montagne de coeurs », 6 musiciens se sont produits à Courchevel où le club Rotary Chambéry-Challes les Eaux avait convié des représentants des différentes associations invitées les années précédentes.



Le 29 mars, au collège Saint François, les flûtes et guitare ont joué avec des musiciens de l'établissement, au moment du « bol de riz » . C'était, après plusieurs rencontres entre des élèves et des musiciens de Tétras Lyre l'aboutissement d'un projet sur le handicap. Le produit de la collecte réalisée à cette occasion a été remis à l'association le 14 juin par les responsables de l'établissement.

Le 6 avril, concert au Bourget-du-Lac dans le cadre de la manifestation solidaire « 100/sans différences » organisée par les jeunes du Conseil Cantonal, dont 4 membres ont été intégrés à l'orchestre.

#### Le 7 avril Concert commun avec l'Orchestre d'Harmonie d'Albertville,

Une invitation à laquelle nous avons répondu avec plaisir. C'est un exercice que les musiciens maîtrisent bien, une seule répétition commune a suffi pour une prestation réussie. De nombreux amis de Simon étaient là, et notre musicien albertvillois ne cachait pas sa joie.

- Le 31 mai, à Saint Alban Leysse, une autre invitation, celle des « Vockeurs », chorale de l'Accueil Savoyard à la salle des fêtes de Saint-Alban-Leysse. Une belle ambiance, dans une salle comble, qui a suscité l'envie de continuer à travailler ensemble.
- Le 21 juin pour la Fête de la musique, tradition oblige, les musiciens ont retrouvé leur emplacement habituel de la Place saint Léger où les ont rejoints les Vockeurs, et les jeunes du Bourget Et cette année pas une goutte de pluie!
- Le 27 juin, c'est à l'assemblée générale de l'APEI de Chambéry que nous avons été invités, puis le 29, l'IME de Challes les Eaux fêtait ses 30 ans. Retour aux sources puisque le Tétras Lyre y est né et que beaucoup de musiciens en sont issus ou y sont encore accueillis.



Le 4 juillet, à la Cité des Arts de Chambéry Une grande première pour les musiciens, puisque, Isabelle Herlin, absente, était remplacée par le directeur technique de la Fédération Musicale de Savoie Laurent Célisse. Les Vockeurs ont aussi participé à cette journée « Handicap et culture », organisée par l'Éducation Nationale.

## Le 7 juin, assemblée générale de l'association Tétras Lyre

Avec plus de 65% des adhérents présents ou représentés, c'est le bilan d'une association en bonne santé qui a été dressé, malgré quelques inquiétudes liées à la diminution des subventions. Fort heureusement nos amis et mécènes continuent à nous soutenir activement.

Trois nouveaux administrateurs ont été élus : Mandy Duret et Nathalie Véniard, mamans de musiciens et Jacques Lidome, ami de l'association. La présidente Agnès Daille a été réélue à l'unanimité.

#### La fête de fin d'année





Ambiance festive le 5 juillet dans la cour du bâtiment Cerise, Les familles des musiciens et des élèves s'étaient déplacées en nombre pour fêter le début des vacances.



Après l'audition des élèves de l'école de musique l'émotion a fait place à la convivialité autour du goûter partagé.

## La rentrée avec un grand projet pour la fin novembre

L'association compte désormais plus de 60 musiciens : 35 à l'orchestre avec l'arrivée de Samantha, Éric et Joseph, tous accueillis à l'IME de Challes où ils ont débuté avec Isabelle. Un départ, celui de Nicolas dont la famille a quitté la région.

21 élèves suivent les cours, dont la palette s'élargit cette année avec le chant, 5 personnes participent aux séances de djembé.

#### L'orchestre participera à 2 manifestations chambériennes en novembre :

- Le 15 novembre, au Manège pour les 30 ans du CAMSPS.
- Le 22 novembre à la Cité des Arts de Chambéry pour la clôture de Handynamique-junior.

## Le 30 novembre, 90 musiciens sur la scène de Malraux pour un concert avec le Brass Band slovène d'Idrija!

Ce n'était pas arrivé depuis 2003, et cette fois encore ce sera grâce au soutien du Rotary. Cette année, les Clubs Rotary de Chambéry, Aix les bains et Montmélian se sont associés pour nous permettre de réaliser ce projet élaboré, en septembre dernier lors de notre voyage en Suisse. En effet après la réussite du concert de clôture des semaines alpines il était évident que cette rencontre exceptionnelle devait se pérenniser.

Comme l'an dernier à Poschiavo les musiciens des deux formations séparés par le handicap, la langue et la distance seront réunis par un langage universel : la musique ! Ils joueront ensemble sous la direction alternée d'Isabelle Herlin et de Domen Prezelj.

Cette manifestation bénéficiera du soutien du réseau des Villes des Alpes.

Les réservations seront ouvertes à Malraux à partir du 16 octobre, nous comptons sur la présence de tous nos amis le 30 novembre!



☑: Maison des Associations, Boîte Q2, 67, rue Saint François de Sales, 73000 Chambéry ☎: 06 81 12 34 51, Adresse E-mail: tetras.lyre@ymail.com, http://www.tetraslyre.fr.fm/